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Assalto a dignidade
Aquela idéia de que as cidades interioranas ou de

pequeno porte são o sonho de qualquer morador de

grandes metrópoles já era. Hoje, estas mesmas

cidades, ou seja, as nossas, são motivos de pesadelos.
Estamos assombrados pelos fantasmas da

insegurança, do medo, e principalmente, da falta de

dignidade.
Afinal, nossos lares são invadidos, e somos

humilhados por pessoas que não possuem o mínimo

de caráter e amor próprio, como esperar então um

pouco de respeito ao próximo?
Nós, do Jornal Metas, costumamos ser apenas uma

fonte de informação, infelizmente muitas vezes

noticiando fato� chocantes e pesarosos. Esta é nossa
, missão, �fi�al somos ummeio de comunicação. Mas
desta vez, ',qu.eremós levar a você, nosso leitor, uma
realidadé n:íuito"mais próxima, e falar como seres

hurri�nos�i.
" "

'

Nestas últimas semanas, o Jornal Metas tem

divulgado fatos e mais fatos que falam sobre os

atentados violentos que têm acometido nossa cidade.

'E não somos uma mídia sensacionalista, que
transforma o horror em show ! Muitos meios de

comunicação, no intuito de levar informação à

sociedade, se vêem obrigados a noticiar os fatos como
eles são. E cada vez mais, a história e os

acontecimentos que marcam nossos dias tomam-se

uma triste realidade.
E a grande verdade é que já não hámais o que se

fazer. É impossível culpar uns ou outros por uma culpa
que é da humanidade, e de todo o contexto social em

que vivemos: dificuldades financeiras, ausência de

valoresmorais, religiosos e espirituais. O ser humano

do mundo de hoje passou a aprender sobre a vida

através de guerras e disputas. A disputa por um

emprego, um prato de comida, um pouco de amor e

atenção, um teto para nos abrigar do frio e da chuva.

Este mundo cão, o antigo paraíso transformado

pelas próprias mãos do homem" está nos

transformando em animais, que lutam instintivamente

por sua sobrevivência, não importando se para isso é

necessário ultrapassar valores morais, religiosos e, até

mesmo, esquecer o que significa a palavra
CONSCIÊNCIA!

Maria Carolina Lapolli
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ALERTA
Por Cristina sonete:

Desaparecidos
A fiscalização

da Recei ta Fe
deral anda ron- "

dando algumas
malharias em Gaspar. Já existe até gente
tentando se esconder na praia. O fato é que
um "conlador" fabricava alguns
documentos, e tentava legalizar algumas
notas frias para esse pessoal, mas ...pode
se até enganar pouca gente, por muito

tempo. Ou até mesmo muita gente por

pouco tempo, mas não se pode enganar a

.todos o tempo todo! Falei,.. !

Ironia do Destino???

Recebi a visita do senhor Feliciano José
Raimundo, proprietário da Acquatec
Piscinas, nesta segunda-feira, que veio ao

jornal fazer um apelo, que de certo modo,
torna-se até cômico: Depois de ter sua loja
assaltada por 3 vezes seguidas, ter seus 5

cachorros assassinados e um prejuízo que
pode levá-lo a falência ele pede
encarecidamente que os ladrões esperem
no mínimo 60 dias para arrombarem

novamente a sua loja, senão ele não terá

'como sustentar a esposa e os 3 filhos. Além

disso, seu Feliciano deixa o número de

telefone da loja, para caso o ladrão não

consiga vender os motores de piscina que
roubou (332- 5456). Ele sentiria satisfação
em recomprá-los, e deixa claro que o

ladrão não precisa se identificar.

Falta cultura ou incentivo?

Mais uma vez a população gasparense

provou que os eventos de que Gaspar
tanto precisa surgem da vontade de crescer,
da própria comunidade, e que não podem
contar com o apoio da Prefeitura e' das

empresas. Mas que com a força de vontade
e, o amor pelo g_ue se faz, consegue-se
chegar a satisfação pessoal e a gratificação
de receber os elogios e créditos pela
batalha. Parabéns ao grupo de teatro

amador "LUZ DIVINA".

Reunião
Estavam em-palestra e cursos, nesta

terça-feira, toda a cúpula redonda da

Prefeitura,no Raul"s Hotel. Infelizmente,
ainda não se sabe por que, mas alguns
sentaram emmesas separadas, e uma bem

distante da outra!!!!!!

Frase: Quando os homens se dão as mãos

metade da batalha está vencida. Quando de

mãos dadas unen seus pensamentos em favor
do bem comum, então tudo dá certo.

-
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Cohab sofre c m a falta demanutenção. Fotos: Cnstma Schãfer "

Moradores reclamam da falta de manutenção nas ruas, falta de

colaboração da Prefeitura, e pouca vontade da associação de
momdores em buscarmelhorias para a comunidade, que sofre

com afalta de estrutura e a precariedade.

ICHISnNlASCHÃFER

Com as clliluw;a:s de verão, Ó número

derecilamaç,õesmelacii.onadas a problemas
comotesgotro:allll.melilmm.diariamente. No
entanro, o que vem a preocupar a

,
moradcia da Gohalb do bairro Gaspar-e
Mmm. AmbliollmaM. Sansão é a falta
de colaboração da Associação de
Mor;ardores te da Prefeitura, quanto às
meíhoriaspara tacomunidade.

Por ser oo1il.'S,mwo em um morro, o

conjuato lIilabii.itadroililal ré formado por
wári:asmas" que são interijgadas pelaRua
AnroZinJlmennemn.na qual passa quase
todooesgotodacomunidade.

Com a falta de nianutenção das ruas,
das caneletas por onde a água escorre, e
a limpeza das bocas de lobo, a rua logo
fica alagada. Torna-se até difícil localizar
os bueiros, que desapareceramentre o pó
e o lixo. "Já retiramos até 'um cachorro
morto do meio dessas caneletas, ele já
devia estar ali hámais de ummês." Além
do-acúmulo de sujeira, pó, e mosquitos,
o problema está prejudicando os

moradores mais carentes e as crianças,
que brincam nos quintas, geralmente
expostas às constantesmoléstias.

Alguns moradores já procuraram a

Prefeitura, que chegou a iniciar o serviço

EvandJro_óra há , anos neste ranchínho

Tubulação prejudica inoradores
de limpeza, varrendo a rua e tentando
desobstruirmanualmente os bueiros. No
entanto o serviço não chegou ao fim,
apenas duas ruas foram limpas, e a

desobstrução dos bueiros e do encana

mento não foi feita. ''Nós já fomos urnas
dez vezes lá na Prefeitura, eles sempre
prometem vir-no dia seguinte. Não
acabaram nem de fazer a limpeza que o

fiscal de obras prometeu." Reclama um
dos moradores prejudicados, o Sr. Dário
da Rocha. Uma das casas mais

prejudicadas é da D. Ambrozina M.

Sansão, que cuida de três netos, do
marido aposentado que sustenta a família ,

com R$ 150,00 mensais e de um filho

doente, que mora em um precário
ranchinho ao lado da casa há

aproximadamente 9 anos, sem receber

ajuda da Assistência Social. "Dá pena
ver essa senhora na chuva com os

"netinhos tentando impedir a água de

entrar e alagar a-casa e o ranchinho do
filho dela. A gente até tenta ajudar, mas
ela é mais prejudicada. Qualquer
chuvinha já molha tudo na casa dela,"
Declarou uma das vizinhas, J.P.

Além de não poder contar com a

Prefeitura, a comunidade também sofre
com a falta de interesse e o descaso da

Associação de Moradores, cujo
presidente, Adori Martins dificilmente
atende aos pedidos da comunidade.
"Nunca podem nos atender, há sempre'

.

alguma coisa mais importante. Ele nunca
ajudou a gente a desentupir as bocas de ,"

lobo, e também nunca pediu a

colaboração da Prefeitura." Reclamam

indignados alguns moradores.
Procuramos o Presidente da Associação
de Moradores, que nos atendeu após
várias tentativas. Ele alegou estar

cumprindo com seus compromissos, e

preferiu não comentar mais o assunto

j>.

e� "

332-0/60'Sta. 7� 332-7027res� 332-0512
Orgulhosamente gasparense!
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presentação teatral emocionaGa�Iª!
CRISTINA SCHÃFER

Aproximadamente 2.000 pessoas
compareceram aoMoto Clube Lagoa, no
último dia 13, Sexta-Feira Santa, para
assistir a encenação da Paixão de Cristo,
pelo grupo de teatro amador Luz Divina.

Com a colaboração da comunidade,
o grupo formado por moradores do

bairro, conseguiu aos poucos aumentar

as encenações, que tiveram início há 8

anos atrás, quando alguns moradores do
local decidiram fazer umPresépio Vivo,
na garagem de uma das casas. Desde

então o' grupo vem produzindo
encenações bíblicas noNatal e naPáscoa,
tendo como apoio a admiração dos que

prestigiaram as apresentações e como

retomo, só a satisfação pessoal.
Foram dois meses de pura dedicação

à peça, .tentando buscar os melhores

lugares e asmelhores maneiras de encenar
comomáximo deperfeiçãoos quatro atos
de algumas das mais belas passagens
Bíblicas como: Batismo de Jesus Cristo;
Milagre de Lázaro; Última Ceia e Lava
Pés; Paixão, Morte e Ressurreição de

Cristo. No entanto, nenhuma das 78

A magia e os

encantos do grupo
teatral Luz Divina
'seduziram a todos
na noite de Sexta.
Feira Santa.

pessoas diretamente envolvidas
com a apresentação pensou que
este ano a encenação viesse a ter

essa grande, repercussão.
Principalmente pelo fato de ser a
primeira vez sque ogrupo se

apresenta em um lugar aberto e

para um público tão numeroso.
Este também foi o primeiro

ano que o grupo cobrou, como Destaque para a representação de Cristo

colaboração espontânea R$ 1,00 a arrecadação pessoal."Enfatizou uma das
entrada. Nem todos os cálculos foram organizadoras do evento, Vera Lúcia.
feitos,mas acredita-se que o grupo Este é mais um dos exemplos de

arrecadou um valor líquido de R$ 800,00 dedicação e amor pela arte e pela religião,
que será destinado ao Natal Carente dos e que provam que as iniciativas de

moradores do bairro. "Queremos atrações para Gaspar surgem da própria
presentear as famílias mais carentes do comunidade, que deve trabalhar para

bairro, já que o grupo não visa uma manter viva a beleza de nossa éultura.

,...,

.PROMOÇAO
Mamãe Feliz Mambel
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.Rua: São Pedro - 89 .; Gaspar - Rua 21 de Junho, 277 - Ilhota
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CàmpanhaNacional apresenta resultados em'Gaspar
,

demonstra claramente que a campanha, orientar a pessoa quanto ao possível
não só nacional, mas tambémmunicipal resultado do exame, através de uma

é uma grande aliada na luta contra a palestra. Após a coleta, o sangue é
AIDS" declarou o atual enfermeiro analisado em Florianópolis, e nos casos

'

responsável pelo posto de Saúde Central, em que o resultado do exame é positivo,
Marcos Pereira. a pessoa já é encaminhada para iniciar o

O enfermeiro acredita que a procura tratamento, feito em Blumenau.

peloteste do illV, que é gratuito e detecta Outromotivo que deixa os agentes de
a presença de anti-corpos do HIV é saúde felizes é o numero de gestantes que
considerada muito boa em Gaspar, mas fazem o teste. De 100 gestantes mensais,
que infelizmente ainda existem pessoas 70% fazem o exame, e desde o ano

que procuram outras cidades para fazer passado nenhuma gestante apresentou o

o teste. "O teste e o resultado são vírus. "Infelizmente não temos os dados

totalmente sigilosos, só a própria pessoa das gestantes gasparenses que fazem

pode receber o resultado, que é guardado exame em outras cidades,' mas

em um arquivo fechado. acreditamos que todas as gestantes o

fazem, pois esse e um' dos principais
exames pedidos pelo obstetra."

O grande problema ainda é com as

mulheres. casadas, que já é considerada
a classe-que mais adquiri o HIV e que
geralmente não faz o exame. "Muitas
mulheres não' pensam no passado. Um
casal pode ser casado há 20 anos, e ser

fiel, mas antes de casar provavelmente
houveram outros parceiros sexuais, e.aí
é que está a importância do exame."
"Para algumas famílias, este assunto

ainda é tabu, mas com as campanhas em
massa, a ajuda das escolas e os

programas de saúde, talvez a AIDS possa
sermais controlada, o preconceito ainda
menor e a população esteja mais

Antes de coletar o sangue para a consciente das situações de risco a que
análise, o Posto procura preparar e elas se submetem diariamente."

o baixo número de aidéticos e o grande número

de pessoas que procuram fazer o teste do HIV
tem deixado os agentes de saúde satisfeitos.

CRISTINA SCHÃFER

"Brasil combate a AIDS",
"Campanha brasileira é exemplo em

paises de primeiro mundo", "O país que
domou a AIDS". Essas foram algumas
das manchetes dos principais jornais
m�ndiais deste ano. O fato deve-se a

grande campanha feita peloMinistério da
Saúde, nos últimos anos, em função de

'

informar, alertar e prevenir a população
em relação a AIDS.

A doença é causada pelo vírus HIV,
que infecta e destrói os linfócitos do tipo
CD4.t. No entanto, existe uma diferença
entre o doente e o contaminado. A pessoa
só adquire a AIDS quando o vírus se

'

manifesta e a pessoa fica doente, pois
enquanto o vírus está "dormindo" a

pessoa é apenas um soro positivo para o

vírus mv.
A doença que cresce diariamente em

todo o mundo parece ter estagnado no

Enfermeiro responsávelpelos exames

,

Brasil. Oprograma brasileiro reduziu o
,

número de mortos' e contaminados, e

virou referênciamundial. O preconceito
também diminuiu, as pessoas encaram a

AIDS de uma outra maneira, pois já
sabem que não existem mais grupos de

risco, todos correm o risco de adquirir o
HfV, "A AIDS já pode ser considerada
uma 'doençacrônica, algumas pessoas
podem conviver anos com o illV, sem que
fique doente." Atualmente um laboratório
norte-americano está' testando em

'macacos, uma vacina, que contem o vírus
da gripe, e que, ainda em fase

experimental, bloqueou o

desenvolvimento da doença em seu

estágiomais avançado.
Em Gaspar a campanha também

apresentou resultados. A Secretaria de
Saúde distribui gratuitamente,
aproximadamente 3.000 camisinhas por
mês, tanto para a população em geral, o
que inclui homossexuais, sem que seja

preciso se identificar, e

também para as

profissionais do sexo, que
geralmente recebem no local
de trabalho.

Exemplo de um exame

Atualmente a população
gasparense é de 46.377

habitantes, sendo que desde
o iníciodo ano 200 até hoje,
foram diagnosticados
apenas 19 casos de pessoas
.com o HIV. "Esse é um

número muito pequeno em

relação a população e a

'localização de Gaspar. Isso
nos deixa muito feliz, pois

Comércio de Mármores e Granitos Ltda

{
i
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Ven.ha nos visitar e Confira nossos preços!
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9101-2182 ir (47) 332-59951
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Bons resultados na Feira do PeixeVivo
Gaspar pode
voltar a ter

mensalmente a

Feira do Peixe

Vivo, como era

feito no governo

anterior, devido
a grande

procura dos

consumidores.

Números apresentam bons resultados

CRISTINA SCHÃFER A realização da feira mensalmente ainda será

discutida com a Associação de Aqüicultores
(AQUIPÀR), mas provavelmente será realizadaem
uma sexta-feira de cadamês.

Aproximadamente 1.200 kg de peixe vivo foram
vendidos nos dois dias da Feira do Peixe Vivo,
realizada pela SecretariaMunicipal de Agricultura,
nas dependências daFeiraLivreMunicipal, nos dias
11 e 12 de abril.

Foram colocados a disposição dos consumidores

quatro espécies de peixes de água doce, sendo que
os mais vendidos foram as tilápias e carpas. Os

peixes foram criados na área rural da cidade pelos
senhores José Molinari e Roberto Spengler.

De acordo com a Secretaria de Agricultura, a
feira teve uma boa repercussão, e os números estão

dentro do que era esperado. A feira, que tinha como

objetivo preservar as tradições da Semana Santa, e
oferecer aos moradores a possibilidade de comprar
o peixe vivo na própria cidade, deverá ser realizada
ao menos uma vez pormês. Pois esta foi aprincipal
indicação dos consumidores durante a feira.

332.-002/332-3960

tJJistSentimento

Atendemos das 7:30bs às 23:00bs 332-0871
Pensoú Telemensagem, Pensou DiskSentimentos!

-

ANOTAÇOES
Campanha
A Secretaria da Saúde esiaráL Feoozando no

período de 23/04 a 04/05 a c,amlla1ilRa de

vacinação contra aGripe e oTétooIDJ. A vaciínação
é gratuita para pessoas a pertir de 60 anos: e; faz.

parte do Programa Nacional de Vaciinação do

Idoso. A Campanha será re::iliza:dla 1iI@S s:eg,l!l1Üiltes
locais:23/04 - Centro COilll!l!IDilllrmoPoçoGrende;
24/04 - Centro Comunitário Macl!lco; 25t02:f! -

Escola Dolores Krauss; 261M _ Escola Zenaíde

S. Costa; 27/04 -_ CDr Vovó Benra; 30/04 -

Escola Norma Mônica Sabel; 02105 _ Colégio
Frei Godofredo; 03/05 -_ Igreja Assembléia de

Deus; 04/05 � Escola Be.k.lilIiioJFBaiixo. Horário:

8: 00 às 12:00 e das 13:30 às; ]1:30.

Cursos
O SINE estarápromovendo d�lFa:rrn:�e todo este

ano sessenta cursos gratuiresparaaC@1iIll'lliidade.

A identificação das necessidades foi werific:ada
no Fórum Municipal de Q1!lIa]idade e

.

Requalificação ProfissionalSãooiíto CMSOS:para

a área de agricultura, dez no setorde cemércio e

exportação, quinze para md!l!Íistriia." doze: :palia

serviços e quinze para turismo e meS:arnl'al�o. Os

interessados devem compaeecer ao SINE ou

tratar pelo fone: 332-5856. no hOFáiriO das: 8,:00

às 19:00.

Capacitação Técnica
Com o objetivo de oferecer cap!adtaçã()

técnica para os agentes. comnniitá!lii€ls; de saúde

estará sendo realizado duraIDIte, todo este ano um �,

curso preparatório. Ao todo" 96 ag,entres. estão

fazendo parte do programa ql!le s.e estende

também a assistentes soeíeis, psicôlogos,
vigilância sanitária, vigilância epidemiológica,
Comem, Conselho Tutelar e antros. Os

participantes estarão divididosemquatruequipes
e receberão atualização dusanse todo o ano de

2001.

Vagas
O SINE deGaspar anuncie as; s:egm:1wt�s vagas:

*Costureiras para máquinas oveF]Oq1lre', reta e
.

catraca, *Revisora, *COist1!I1rerra manual,

*Vigilante com curso,
*Atelllldelillte central de

.

telemarketing, *Auxiliar de c;@!riililÉa, *tecelão,
*Controlador dequalidade. *]Jm(fessoJide inglês,
*Programador de compuração, *Modelista e

estilista, *Serralheiro, *MoD!lrado1i de Painéis,
*Mecânico de caminhão, *F'euarnenteiro,
*Tomeiromecânico.

Gaspar-Se E-mail: fítílíCete.e@m.e.BfiIDnLoo1íJíl1.brrl
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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JI Semana Nacional da Voz atenderá
.

Gasparenses em Hlumenau
. CAROLINA LAPOLLI

Teve início neste dia 16 de abril, a II

Semana Nacional da Voz. O evento vi�a
atender à população, esclarecendo
dúvidas e questionando a importância.dos
cuidados com a voz. A SemanaNacional
da Voz é promovida pela Sociedade
Brasileira de Laringologia e Voz, em

parceria cóm a Sociedade Bràsileira de

Otorrinolaringologia:
Em 1999, na primeira edição do

evento, mais de 54 mil pessoas foram
atendidas. Destas, cerca de 20 mil foram.
encaminhadas para exames. Neste ano,

espera-se que o número de atendimento

chegue a o dobro.
A Semana Nacional da Voz contou

.

. ,

em 99, com o envolvimento de 3.617

profissionais da área médica,'
fonoaudiólogos e estudantes, oferecendo

. atendimento médico- gratuito, e'

orientando a população sobre os cuidados
que se deve ter com a voz.

A realização da Semana da Voz em

Santa Catarina foi subdivida em 6 micro

regiões de atendimento: Blumenau
,

'

Joinville, Itajaí, Florianópolis, Criciúma

e Chapecó. EmBlumenau, o atendimento
está sendo realizado na Policlínica
.LindolfBell, (ao lado daRodoviária), das
8 horas às 12 horas, e das 13 horas às 17
horas. DIariamente, a partir das 19:30

Peças 0 AC8:1Sórios
para Automóveis-.

·Com colocação de

Som, Película eAlarme

E.OgOro.(IJ
Economizador de combustível

horas até às. 21 horas, haverá

apresentações artísticas com a presença
de profissionais da voz, que estarão no
local informando sobre os cuidados com
a voz. ' .

Segundo o coordenador Estadual da'
Semana da Voz, Dr. Marcos Antônio
Nemetz, "o evento é direcionado a todos

aqueles que possuem um sintoma de

garganta ou alterações vocais, pacientes
de risco (fumantes ou aqueles que
ingerem bebida alcoólica com uma certa

, freqüência), e principalmente aos

profissionais que utilizam a voz como

meio de trabalho, como radialistas
.

'

.repórteres, cantores eprofessores". Neste
ano, a Semana da Voz conta com a

participação de aproximadamente 5 mil
profissionais.

Você sabia que••..
·0 Brasil é um dos Países onde há

maior incidência de Câncer de laringe.
'Aproximadamente 15 mil brasileiros

adoecem a cada ano, e 8 mil irãomorrer
deste tipo de Câncer por não realizarem
um diagnóstico precoce.

Para que você não faça
parte deste índice, vale a

pena conferiralgumas dicas:
,

'Pique sempre atento a alterações na
voz que durem mais de 15 dias;

-Articule bem as palavras, emantenha
sempre o volume normal de sua voz;

'Não force suas cordas vocais

desnecessariamente gritando ou

sussurrando;
-Ingira uma grande quantidade de

líquidos, de preferência em temperatura
ambiente;

.

,

'Evite a ingestão de bebidas alcoólicas
'

e o exagero de cigarros;
'Evite pigarrear.

, Os profissionais que estão atendendo
a população na II Semana da Voz estão

aptos a esclarecer,qualquer dúvida, e

orientá-lo a respeito das melhores formas
de prevenção e cuidados com suas cordas
vocais. Afinal, cuidar da voz, como de

qualquer outra parte de seu corpo, não
deve ser apenas uma questão de vaidade,
mas sim de saúde !

CENTRO DE FORMAÇÃO DE CONDUTORES

SE

Você faz sua Carfeira de Motorista HOJE
" .

,e so vcu começqr a pagar
dia 10 DE JUNHO DE 2001 r

Isso mes.mo·, '10 d!.e ju(nho ide 2001

Faça já sua Inscrição

fi 332-3483 - 332-5072
Rua Eurico Fontes, 30 - Ao fado do Estacíonamento do Besc
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Os produtores rurais qúe trabalham com a engorda
de bovinos de corte, tem optado, na nossa região pelo
sistema semi-confmado, onde os animais ficam nas

pastagens e recebem uma suplementação alimentar

(casquinha de soja). Desta forma, os mesmos conseguem
enviar para o abate um lote de animais, a cada noventa '

dias; aumentando assim seus lucros.

Pensando nesse segmento, o laboratório Vitafort

lançou o Aminofort (promotor de crescimento) que é

ummix de aminoácidos, vitaminas eminerais obtidos
através da hidrólise de glândulas ( como a hipófise,
tireóide, e paratireóide) e órgãos ( coração" pulmão,
fígado e baço). Haja visto que no nosso país, oMinistério
da Agricultura proíbe o uso de anabolizantes.

A aplicação via intramuscular deste hidrolisado de
.órgãos/glândulas bovinasestimula a síntese deDNA e

RNA e a proliferação de células, ocorrendo assim o

aumento da massamuscular nos animais tratados. Não

se tem a pretensão de substituir o uso de hormônios,
mas o uso do Aminofort especialmente quando a

forragem fornecida aos animais não for de bom valor

nutricional, servirá para obtermos um incremento no
'

ganho de peso, quando forem enviados para o abate.

Não podemos esquecer, que toma-se necessária a

aplicação de vacinas (Carbúnculo, Pasteu ••• etc),
vermífugos; fornecimento de um bom sal mineral

(minerais mais sal comum); pastagem de qualidade e

em quantidade; água fresca; evitarmanejo desnecessário
e com isto teremos menos stress.

Segundo experimentos realizados, tendo sido

utilizados dois grupos:
1°Grupo testemunha
2°Grupo que receberamAminofortem três doses de

10ml, com intervalo de 30 e 60 dias.
Todos os animais foram'pesados, identificados com,

brincos numerados, desverminados, receberam sal

mineral e ficaram na mesma pastagem com

suplementação alimentar. Após um período de 90 dias,
feitas as pesagens, chegamos a conclusão que o 2°grupo
(Aminofort) engordou em média 15 kg/animaI a mais

que os animais do grupo testemunha.

Com a declaração por parte da ons (Organização
Internacional de Epizootias) de zonas livres de febre

aftosa sem vacinação, dos estados de Santa Catarina e
Rio Grande do Sul; as exportações de carne bovina,

,

suína e aves cresceram consideravelmente, auxiliando
muito para termos um superávit na nossa 'balança
comercial.

Outro fato importante foi obtido nos últimos dias,
aonde a comunidade européia analisou a qualidade da
carne brasileira, conferindo a nota número 1 ( sendo

que a escala de notas é crescente, e quanto menor a

1",L�fetff�f!_r!J�tQ� ",.,y�'" ',,��i������'Q!#!Q�]
I E agora para melhor atendê-lo montamos uma seção com variados I
, produtos para tradição gaúcha bem como artigos de selaria.

I'I Seus animais de estimação (cães e gatos) contam agora com Pet-Shop, completo i

I serviço de Banho e Tosa, Plano de Saúde Cão Feliz com assistência Médico-Veterinária I
I COntamos também com aquários e peixes ornamentais.

I

1%;..." ."-_""",����g,�.!il;��!lfl��"l!,1,qg,J�."�M&m�gg!!1'à,ãg�",,,,,,�0[i'ii'4i!!í:��iii�

L.�c�x!�Avel!i��.���Çomul!id��.es, 310 - F2�e_�t�7)_}3_?-0794�" '

Revenda e assistência técnica autorizada

* Motosseras
* Roçadeiras

, *Ordenhadeiras

Av. das Comunidades, 460
Centro - Gaspar

FonenFax:332-1236

Rua 15 de Novembro, 622
Centro - Rio do Sul

Fone: (047) 521-3637

* Desintegradores
* Pulverizadores
* Lava Jato

nota, melhor sua qualidade),
Desta forma nos próximos anos, com certeza a

bovinocultura de corte irá colher bons frutos, por isso
nossos produtores rurais precisam estar atentos às

novidades no que tange um aumento na engorda dos

. animais. Para suprirem as necessidades do mercado

interno e as exportações. ,

_ Dr. Adilson Luis Schmitt
Médico veterinário CRMU-211354

Responsável Tec. Da Agropecuária Gaspar

Planta-se: mandioquinha, cará, aspargo,
cevada, fava, repolho, trigo, salsa,
pimentão, centeio, linho.
Semeia-se: erva-doce? melão, agnao,
melancia, alho, couve-flor, abacaxi.
Colhe-se: alface repolhuda, pimenta,
repolho branco, morangos, aipo, batata
doce, chuchu.

Cálendário Agrícola

Abril'

Previsão do Tempo
A massa de arfrio perdeforça sobre o Sul do Brasil e

afasta-se em direção ao oceano. Permanece com sol e

algumas nuvens em todas as regiões. Chances de chuva
isolada a partir da tarde de Quinta-feira. As temperaturas
ficam mais elevadas. Os ventos sopram de nordeste, com

intensidade fraca a moderada.

Venda de Alevinos I e II

Convênio com a Epagri,
nº 09.17.07.000.100.76/97

Baú Central - Ilhota - Fone: 391-5665

li ""..� Recicle Calarinense

)�ee:cte: .

de Coleta de Lixos e
Entulhos Ltda.

'

Agilidade na renoção
de lixos e entulhos

Rua Joaquim Zucco, s/n - Nova Brasília - Brusque
Fone: 350 - 0386

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Metas 19 A 24 DE ABRIL DE 2001

-------;...---19 DE ABRil- DIA DO íNDIOI--
Por Carolina Lapolli

Por que comemora-se o Dia do Índio em 19 de abril?
Em 1940, o 10 Congresso Indigenista Interamericano, reunido no México, aprovou uma recomendação

, proposta por delegados indígenas do Panamá, Chile, Estados Unidos e México. Esta recómendação propunha o
seguinte: .

O estabelecimento do "Dia do Índio", que seria dedicado ao estudo do problema do índio atual;
A adoção do dia 19 de abril para comemorar o Dia Dó Índio, data da la reunião entre os delegados

indígenas.
O Brasil adotou esta recomendação em 1943, nó Governo de Getúlio Vargas.

o que é a FUNAI ?
É o Órgão do Governo Brasileiro que estabelece e executa a Política Indigenista no Brasil. Compete à

FUNAI promover a educação básica dos índios, demarcar, assegurar e proteger suas terras, impedindo ações
. predatórias que representem um risco à vida desses povos.

Curiosidades--------'------------
Rituais Indígenas. Thpinambá • quando nascia um

menino, ii criança era colocada numa pequena rede, onde eram
amarradas unhas de onça ou de uma determinada ave de rapina.
Colocavam-se, ainda, penas da cauda e das asas dessa ave e,

também,um pequeno arco e algumas flechas, para que a criança
se tomasse valente e disposta a guerrear os inimigos .:

Socialização das Crianças- o processo de socialização
das crianças é considerado tarefa de todos. Cabe às crianças
brincar e ter suamãe sempre porperto para protegê-Ias, sem jamais

. levantar a voz, brigar ou bater-lhes. Uma boamãe eumbom pai
educam com autoridade, desenvolvendo na criança a atenção e a

observação pessoal, bem como � importância da repetição de uma
tarefa até a sua plena aprendizagem. Cabe a todos desenvolver na
criança o senso de responsabilidade e o respeito às regras sociais
de sua comunidade.

Cultura Material· todo objeto, seja utilitário,
ornamental ou ritual (mágico - religioso), é também um objetode
arte, pois estáplenamente integrado em todos os campos da ação
humana, das práticas sociais. .

.

População Indígena noBrasil- Distribuídos em 562
terras indígenas, vivem hoje no Brasil cerca de 315.000 índios.
São 206 povos (ou etnias), concentrados, em suamaioria (70%),
numa parcela da Amazônia Legal que engloba seis Estados:

Amazonas, Acre,Roraima.Rondônia,Mato Grosso e Pará. Além

desses, devemos considerar ainda a existência de 40 povos isolados na
AmazôniaOcidental. Em densidade populacional, os seis maiores povos
são:

* Guarani (sub-grupos Kaiowá, Nandeva e Mbyá): 30 mil
(MS, SP, RJ,PR, SC, RS, ES);

*
. Ticuna: 23 mil (AM);

* Kaingang: 20mil (SP, PR,RS,SC); .

* Macuxi: 15 mil (RR);
* Guajajara: 10 mil (MA);
* Yanomami: 9.975 (RR/AM).

.

Dizer quantos índios habitavam o Brasil na época do

descobrimento é tarefa praticamente impossível, há apenas vagas
estimativas (fala-se em cerca de 5milhões oumais). O fato é que, como
resultado do contato com os povos que para cá imigraram nos últimos
cinco séculos, a população indígena decresceumuito desde então. Hoje,
o número de sociedades indígenas conhecidas existentes noBrasil é de
215; comuma população total de 325.652 pessoas. .

,

Contribuições Indígenas: Grande número de palavras da
.

língua portuguesa, ohábito de tomarbanho todós os dias, uso de chás,
infusões e emplastros feitos de plantas medicinais nativas do Brasil,
alimentos utilizados na cozinha brasileira, danças, canções e lendas do
folclore brasileiro, entidades e práticas religiosas d€ origem africana,
como a umbanda e o candomblé, que passaram por forte processo de
sincretismo religioso, incorporando elementos de origem indígena e

. elementos de origem cristã, etc. Na verdade, esta influência é muito

mais ampla e profunda do que meros -aspectos observáveis do

comportamento do brasileiro no seu dia-a-dia.

Em 1981, havia308 terras e 400 milhões dehectares
reconhecidos, enquanto, em 1994, esse número passoupara 517 terras
e 90milhões de hectares.

As línguas indígenas- Segundo dados fornecidos pela
sede da PUNAI, em 1997 o número de sociedades indígenas
conhecidas existentes no Brasil, atualmente, é de 215, com uma

população total de 325.652 pessoas, que falam 170 línguas indígenas
diferentes, Há, ainda, as sociedades indígenas que, por viverem em .

contato com a sociedade nacional há muito tempo, acabaram por
esquecer sua língua original esó falaro Português

Resta saberse hámuito que comemorar. .. !

-'---l
I

I
Ajardinamentos - FI,ores -.Folhagens I. Vasos - Adubos�. Arvores frutíferas i

Terra vegetal- Mudas em geral I
Fone: 332-8311 - Fax: 332-0127 I
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Cine Foto Mary

Amoldo eMaria

Salete Testoni

celebraram suas

Bodas dePrata às
17 horas do

último Sábado na

IgrejaMatriz.
Felicidades!

Com uma bonita
. celebração
seguida por

uma agradável
recepção, o

casal Vanildo e

Lurdes da Silva
comemorou

seus 40 anos de
. vida conjugal.

Parabéns!

Os empresários
Ivo Carlos e

Maristela

Debórtoli Duarte

mais uma vez

homenagearam
Mary Ângela
Debártoli,

nomeando sua

nova loja,
localizada no Bairro Sete de Setembro,

com o seu nome.
Felicidades ao

Com uma festin�
em sua residêncIa

equenD Júlio
op .

César S. Perelra

soprou sua la aniversário. Recebe os

L· ha .Junto
dos

ve ln .

papais Marcos e

Clair recebeu

muitos amiguinhos
morar!

.

,

para come
L-__--

empresário Nelson M.

Kustner (Parolli) que
comemorou no dia de

ontem, 18, mais um

calorosos

cumprimentos de sua

Esposa, filhos e

funcionários.

UÚ(J
____..r;hrâmm

Moda masculina - Feminina

Infantil- Tecidos
Bijouterias - Lingerie

NoiteAtlântida ·PM. Festa de Aniversário,' 20 anos!

Presença de vários comunicadores

Sorteio de muitos

brindespra galera
Nãoperca!

FalOS
Acontecimentos

ar Anderson Loure o

Apeá'ulo...

Épessoal, quem podepode ... No Sábado a absoluta

Tatiane Pereirafoi o centro das atenções lá no Bali Hai.

Agora só nos resta saber o que aconteceu com a gata.
Das duas uma, ou ela ficou deslumbrado. com o

coelhinho ou... quebrou o salto! Pô gata, cuidado com

as escadas que você desce, ou sobe!

Túnel...

Mais uma vez a galera aqui da cíty e da região,
comparece em peso na Paradise Danceteria, neste

úiltimo final de semana, tornando a festa ainda melhor.

A noite que contou com a presença demais de duas mil

pessoasfoi um sucesso! Como de costume a casa

sorteou vários brindes e o tradicional Fusca

poderosamente equipado.

Ativa...

E no Domingo a Festa de Páscoa ficou por conta da
RMio Ativa FM, em todos os sentidos. A entrada foi.
totalmente free. Até uma certa hora da noite. Muita

gente marcou presença repetindo o sucesso da festa de

Sábado.

Aniversariantes•.

Uma das pessoas mais entendidas do mundo social e

cultural dó nosso Estado esteve de aniversário na

última Quartajeira. Falo do "Celsinho do Besc", como

é carinhosamente conhecido pela população
.

gasparense. Celso recepcionou amigos íntimos em seu

AP, na cidade de Balneário Camboriú. Recebe os

.

sinceros parabéns da coluna, dos seus companheiros de
.

trabalho e amigos, em especial da amigona Salete, que
me revelou este segredinho. Parabéns e muitas

felicidades Celso!!!

E no Domingo tem bolo no apartamento do empresário
Daniel Soares, o popular Tê, que estará comemorando

a passagem de mais um ano de vida. Parabéns!

Também no Domingo, dia 22, RejaneMaria Schramm

Campos estará ouvindo o coro de parabéns.
Felicidades são os votos dos amigos da Casa da

Amizade e Rotary Club!

Fone/Fax: 332-0803

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Cine Foto Mary

Num click super
especial e
exclusivo para

. esta coluna a

sempre fashion
Marcela
Wanzuit.

Para irradiar ainda mais a Quinta-feira
a gatinha Eloisa Müller.

Dono de um olhar
marcante, o modelo .

Adonis Re�"À.' ..
·:'Ó

flUlnz '

Giovanella nos
,.

cedeu esta bela
.

fotografia!

No próximo
dia 21 o jovem

Jean Carlos
. dia 15 a festa de

Aconteceu no Dommgo,
. C' .

ha dos
. " do"artista" ValmIr

astan

amversarw. b' animação da
contou com uma Ig ..

Santos, que
d" Na foto você curte os farxas

"Banda Jaguara a. J' .

- S·
- Rodrigo e ValmIr.

. Abrao,. lmao, .

noiva Mara,
estará recebendo amigos em sua residência

para comemorar a data.

Centro de Formação de Condutores

CORA ÃODOVALE
Aulas Práticas e Teóricas

Renovação e 10Habilitação

332-2334 - 332-5010
Rua CeI. Aristiliano Ramos, 676

Centro - Gaspar/Se

Fatos
.Acontecimentos

por Anderson Loureço

Sexta...

Chegou a vez da Paradise receber os.

amigos da Rádio Atlântida FM, numa �uper
promoção dos 20 anos da emissora. Se o

sucesso da semana passada se repetir, com
certeza estaremos lá para conferir!

Prorrogada.;

A festa rave-o-lution que.iria acontecer no

dia 28, lá na Rivas, foi adiada para o

próximo dia 05 de maio. Melhor. Assim

você tem mais tempo para elaborar o

.
visual, bem cluber; de preferência!

. Epidemia...

Acontece no dia 12 de maio na Associação
da Artex uma das maiores festas techno da

região, trata-se da EPidemia Eletrônica

uma festa que promete. Maiores

informações acesse www.epidemia.com.br:
É show f!!

Café...

E no Café Pinhão a gasparada se acabou
. no show do Capital Inicial. O povo daqui
adorou e está antenado nas próximas
baladas que se anunciam na região!

Coelho...

Rumoresde que a Festa de Páscoa da
. Rivage estava muito boa, será?

Paiol...

Inaugura dia desses mais uma ca�a noturno
em Gaspar. Beleza, mais opção!

r·
------- ---.-.. - --.------.-.

I Rua CeI. Aristiliano Ramos, 300-
;; Fone:' 332-5846 _::;!à/!.�;

3-
3
2

5
1 LAN

-5
6
Rua Frei Solano,

t@�� �Ú
�� '�,,,!lil�' .,

tI. &t<L .:m:elr,:"t; t:kuF� em."\i.� e @_a.rne,j

31

31
21

51'
.1 i
51
6l
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Para descontrair e comemorar a
.

chegada da Páscoa, o casal de
namorados Kika e Branco, .:

resolveu oferecer um churrasco,
reunindo verdadeiros amigos, na
Quinta-feira à noite, no salão de

festas do Re.sidencial Alvorada.
Pena que não dá pra sentir o

cheirinho do churrasco que o
. Branco preparou! Confira:

'��em
�. J.!� h.AKtOJt
CtvdM CD

332-0 I 00 332 ..0767

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Por Carolina Lapolli

Vânià Wehmuth
FONOAUDIÓLOGA, formada pela UNNALI há 4 anos, atende em seu

consultôrio em Gaspar, na rua Vereador Augusto Beduschi, 127, sala 13, e
realiza audiometrias para empresas na Laboreaudio em Blumenau, e ainda

ministra aulas de Expressão Oral no Senac.

Qual a sua participação na II Semana da Voz?
Na verdade este é o terceiro ano deCampanha

Nacional da Voz. No ano passado não foram

realizados atendimentos ao público, somente foram
divulgados e informados fatos.

Estou tentando divulgar a campanha para que
as pessoas dêem importância a sua voz. O slogan
da campanha neste ano é "Voz é Vida", então
valorizem a sua voz.

Em Blumenau, na policlínica próximo li

rodoviária, está sendo realizado atendimentos ao

público. Nós Fonoaudiólogos da região, em
conjunto com os otorrinos, estamos orientando e

realizando alguns exames. Este atendimento é

somente nesta semana do dia 16 ao dia 21 de abril

da 8:00 às 12:00·hs e das 13:00 às 17:00 horas.

Qual o objetivo da Semana da Voz?
A iniciativa deste projeto deve-se a uma série

de fatos, entre elesqueo Brasil é um dos países de
maior incidência de câncer' da laringe
(principalmente de pregas vocais). Segundo
informações da Organização Mundial de Saúde,
aproximadamente 15 mil brasileiros adoecem a

cada ano, sendo que 8mil irãomorrer deste tipo de
'câncer, por não terem realizado diagnóstico em fase

precoce. O mais grave é que a população não sabe

que este tipo de câncer é fácil de ser diagnosticado.

Qual o público-alvo daCampanha?
São pessoas que sentem alteração em sua voz,

e pessoas que utilizam a voz como instrumento de
trabalho e fumantes.

Como está a participação de Gaspar na
Semana da Voz?

A participação de Gaspar é só na divulgação.
No posto de saúde do centro foi colocado um cartaz,

. onde aqueles· que demonstram interesse serão

encaminhados para atendimento na policlínica em
Blumenau, próximo à rodoviária e ao Cle.

Qual a realidade demercado para os profissionaís
que trabalham com a saúde da voz? Você acha que a

população em geral é muito despreocupada com

relação aos cuidados com sua vo,z?
A população só procura tratamento após ter sido

diagnosticado lesão - DOENÇA - nas pregas vocais.
Muitas vezes nosso trabalho é mais elaborado, pois
dependendo do que a pessoa tiver; ela necessitará de
toda uma reabilitação vocal, ou seja, a pessoa que retira
um câncermaligno, tem que se habituar a conviver com
outro padrão de voz, pois sua voz não será mais a

mesma.

Se houvesse uma preocupação maior das pessoas,
diminuiria em muito o número de câncer na laringe,
somente no primeiro ano de campanha foram

encaminhadas 20.304 pessoas para exames específicos
(mais completos).

Quais os principais fatores que levam uma pessoa
à procura de um tratamento?

Como relatei anteriormente, as pessoas só procuram
tratamento quando estão 'roucas ou foram em

otorrinolaringologista e este diagnosticou alguma
patologia e indicou fonoterapia.

' .

Quaisos principais cuidados que devem ser·

tomados para que não se tenhaproblemas com a voz?
Beber muita água em temperatura ambiente (dois

litros diários, nomínimo); comermaçã, pois esta é um
ótimo adstringente da laringê; não se agitar (stressar ou
deprimir)muito, pois as emoções agem diretamente na
nossa voz; ter uma boa-respiração, etc.

Quais as ameaças à saúde da voz, ou seja, o que
não deve ser feito?

-Jamais deve-se pigarrear.
-Evite bebidas alcóolicas.

. -Não abuse do .cigarro,
- Não force a' :voz (gritar ob. sussurrar e falar em

demasia). .... . .

-Evitar falar e� lugares ruidosos, etc.

Que sintomas devem ser observados como

possíveis causas de anormalidades?
Dor de garganta;
Queimação (ardência) ao falar;
Voz rouca;

Sensação de corpo estranho na garganta (bichinho
do ham-ham)

Cansaço ao falar;
Sentir que ao final do dia perde facilmente a voz;

etc.

É possível alguémmelhorar a sua voz (no caso
de pessoas que têm a voz muito grave, ou muito

_aguda)?
Sim, com fonoterapia a pessoa tem possibilidade

de impostar mais sua voz. Ela pode' realizar estas
mudanças através de exercícios de voz erespiração.

Aqueles que utilizam a voz como instrumento
de trabalho, como professores, cantores e

locutores,devem ter algumcuidado específIco?
Sim, estes devemcuidar com os abusos já citados,

manter uma boa respiração (costa
diafragmática),evitar o stress do dia-a-dia, pois tensão
demais pode criar ·problemas nas pregas vocais,' e

. fazer relaxamento de voz.

Qual a suamensagem a população gasparense
com relação à Semana da Voz?

. Que as pessoas se interessem em saber o que
acontece com sua voz e procurem o atendimento, pois
na policlínica é gratuito, e é uma maneira de se .

prevenir com problemas futuros.
. .

Não percam sua .voz para procurar atendimento .

Às vezes, pode.ser tardepara tratar sua voz. Prevenir
.

se, ainda é a forma mais fácil de evitar problemas
.futuros.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Supermercado
Arno Goedert

Rua Luiz Franzói, n" 250 - Margem Esquerda - se

Material de

Construção
MATERIAL DE CONSTRUçAo

Fone/Fax: 332-0077 / 332-0290

Rua Hercílio Zimmermann, 1055 - Margem Esquerda - Gaspar
CGC00.453.448/000 1-60 lnsc. Est. 253.032.466

)
. Metas

�--------------------------------------------------------�1�9-a�247/�047/�20�Ol
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i:"Dia20 de abril no Salão Coração do Vale.

I · João Luiz Corrêa e

I Grupo Vozes do .Vento
1-

i
L

,.

E VEM AI

te'�ml.a··A.

il
.

l-

uw
.

ii .' ,L
..

:No satao Coração do Vale
t __ .. _ _ _

__

-Gostei do teatrinho de tantoches.río
cavalinho e da música do grilo. (Guilherme

.
- Educação Infantil li)

-Gostei do jantar, da história de Jesus,
do passeio no escuro, do café da manhã,
de tudo. (Rodrigo - 2ª série)

. -Adorei principalmente o passeio de

lanternas. (Ana Luiza - 2!i! série)
-Gostei muito de dormir ao lado de

minha professora. (Johanna Krauss - 4ª

série)
- Tudo é demais. Nunca vou esquecer.

(Luiz Hamilton - 4ª série)
- Esperei por este dia muito ansiosa.

(Riani - 3ª série)
-Gostei muito da histórias de Jesus

(Bruna -1ª série)
-A noite foi um sucesso (Guilherme-

3ª série)
-Gostei de me divertir com meus

amigos e a minha professora (Bruno Zanini
- Ed. Infantil I li)

-Eu gostei de ver os coelhos e da

bagunça que nós fizemos. (João Lucas -

Ed. Infantillll)
Professores:

- Tudo foi perfeito. Desde a chegada
dos alunosà escola. Algumasmães saíram
chorando enquanto seus filhos ficaram

sorrindo. (Mara Junkes)
-Percebia-se durante a semana a

ansiedade dos alunos e dos pais. Muitas
crianças já estavam com as mochilas

prontas com dois dias de antecedência.

COLÉGIO SÃO FRANCISCO
Rua Doralício Garcia, 777 - Gaspar/SC

Fone: (Oxx47) 332-1088 .

.
E-mail: csf@zaz.com.br

Site:wwwblumenau.zaz.com.br/csf

��--�-�=---------------------�----------------------------------------------�--��--------------�

A páscoa no Colégio
São Francisco

No decorrer de nossos dias, sentimos
a necessidade de fazer uma pausa e

refletir sobre o sentido que estamos
dando à nossa vida. Infelizmente,
vivemos em uma sociedade na qual os
valores materiais sobrepujam os

espirituais. Estamos carentes de
sentimentos nobres como o amor, a

fraternidade e o respeito. 'Clamamos por "Noite do Soninho"
mudanças, mas esquecemos de mudar

.

Foram dias de espera e muita
nossa maneira de pensar e agir. expectativa em torno da "Noite do
Pensando em tudo isso e buscando Soninho". No final de uma semana de
entender o verdadeiro sentido da atividades artísticas e religiosas envolvendo
Páscoa, oportunizarnos aos nossos

a Páscoa, os alunos finalmente puderam
alunos um momento de celebração de experimentar uma gostosa atividade:
vida. Todos, da 5ª ao Terceirão, dormir uma noite no colégio, na companhia
compartilharam do pão e do vinho dos colegas e professores.
(simbolicamente representado por suco A noite de Quarta-feira certamente
de uva) com os colegas e professores, "

ficará registrada para sempre na memória
lembrando o sofrimento de Cristo para dos pequenos. Passear no escuro com
a remissão dos nossos pecados. Foi um lanternas, ouvir histórias de Jesus antes de
encontro bastante emocionante. Cada dormir e acordar na Quinta-feira Santa
um pôde voltar-se para dentro de si, esperando a visita do coelhinho fizeram as

questionando a sua vida. crianças vibrarem de alegria.'
.

Ainda na manhã da última Quarta- Nossas palavras são confirmadas por
feira, professores e funcionários eles mesmos, através de seus
receberam a visita do pastor Werno.· depoimentos:
Suas palavras de fé encerraram a -Gostei de dormir aqui na escola.
celebração da Páscoa, no período (Vlnfcius=- aluno da Educação Infantil li)
matutino.

(Sandra Zanini)
-Alegria das crianças chegava a

emocionar... foi maravilhoso (Rosana
Nicoletti)

- Fabuloso! Incrível como no passeio
com as lanternas, mesmo no escuro, os

olhos brilhavam de alegria e' euforia

(Luciane Magali C. Berti)
-A "Noite do Soninho" foi excelente,

desde a elaboração das atividades,
organização e desenvolvimento.

(Waldemar Carvalho)
-Compartilhar este momento com

meus alunos é medir a vida, é ser mãe.
Tudo nesta noite é especial: Jantar,
passear no escuro com lanternas, brincar,
refletir em oração e observar a amizade
entre professores, orientadores; alunos e
funcionários é sensacional. (Marise
Heinig)

-Passar a noite junto ao grupo de

crianças, jantar, brincar, passear e dormir
foi muito bom. Um momento único e

especial de grande confraternização ..

(Elane F. B. Schramrn)
-Observar em cada rostinho.o brilho

dos olhos cada vez que urna atividade iria
realizar-se foi uma sensação fantástica,

(Silvana Mondini)
QUERIDOS PAIS, foi formidável a

maneira carinhosa como os senhores
colaboraram conosco nesta noite
encantada.

Nosso muito obrigado!

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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\

ClíNICA
PLANO DE SAÚDE

·PARA SEUANIMAL DE ESTIMAÇÃO

01 - CONSULTAS
02 - DIÁRIAS DE INTERNAÇÃO·
03 -:- CURATIVOS EM GERAL
04 � ATESTADOS DE SAÚDE
05 - APLICAÇÃO DE ANTICONCEPCIONAIS

CONSULTAS EM HORÁRIONORMAL - 100%, EM HORÁRIO PLANTÃO - 50%
CONSULTASADOMICILIO - 300/0

, DIÁRIAS DE INTERNAÇÃOICURATIVOS EM GERAL! ATESTADOS DE SAÚDE - 100%

APLICAÇÃODEANTICONCEPCIONAL E VACINAS ANTI-RÁBICA -100%
ESTÉTICA: a) Animal pequeno, uma tosae três banhos/ escovação por mês - 100%

, b) Animal grapde, dois banhos I escovação ou uma tosa e um banho I escovação por
mês-100% _.
VACINA INFECTO CONTAGIOSA (CONFORME ESQUEMA DE VACINAÇÃO DE PRAXE)-
50%

RADIOGRAAAS/SERVlÇQOEORTOPEDIAICIRURGIAS!DIÁRIAS DE HOSPEDAGENS-
50%

-

COMPRASDEVESTUÁRIOEOUTROSARTIGOS NO PET SHOP ., 10%
COMPRAS DERAçõÉSEOUTROSALIMENTOS NO PETSHOP - 5%

EXEMPLOS:

SlIBANSPORTE

1$30,00
R$50,OO
R$45,OO .

_ R$61,OO
R$T1.00

cffRANSPQRTE
R$ 35,00·
R$ 58,00
R$ 52,00
R$ 70,00·
R$ 89,00

OI ANIMAL PEQUENO -

• : ln ANIMAL GRANDB
m ANIMAIS PEQUENOS
OI ANIMAL PEQUENO,E:fi� ANlMALGRM!IDE:
OI ANIMAIS GRANDES .

.

.
.

: Obs: AcrescellÚU' 1Illlis tarade tnfesiio tle:R$ JO"OO na asriIuJ!tua do contrato.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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PREFEITURA MUNICIPAL DE GASPAR

d LID�n�
AUTORIZA O PODER EXECUTIVO A REALIZAR DESPESAS ALUSIVAS ÀS

COMEMORAÇÕES ALUSIVAS AOS 67 ANOS DE EMANCIPAÇÃO POLÍTICO
ADMINISTRATIVA DO MUNICÍPIO DE GASPAR.

o Sr-. Prefeito Municipal de Gaspar, Estado de Santa Catarina, no uso de suas atribuições
legais, previstas nas Constituições Federal e Estadual e na Lei Orgânica do Município,

Faz saber a todos os habitantes deste Município, que a Câmara de Vereadores aprovou, e ele
sanciona e promulga a seguinte Lei:

Art. 1° - Fica o Poder Executivo Municipal autorizado a realizar despesas no valor de até R$
6.500,00 (seis mil e quinhentos reais) com a realização das comemorações alusivas aos 67 ANOS
DE EMANCIPAÇÃO POLÍTICO-ADMINISTRATIVA DO MUNICÍPIO DE GASPAR,
que acontecerá no período de 10 a 18 de março do ano de 2001, de acordo com o Projeto
constante no anexo L

Art. 2° - As despesas decorrentes desta Lei correrão por conta de dotação própria, consignada
no orçamento vigente da Secretaria Municipal de Educação (08.48.247.0.000.000 - Difusão
Cultural).

Art. 3° - Esta Lei entra em vigor na data de sua publicação, revogadas as disposições em

contrário.
Prefeitura Municipal de Gaspar, 16 de abril de 2001.

PEDRO CELSO ZUCHI

•
Prefeito Municipal

PREFEITURA MUNICIPAL DE GASPAR

L E I N° 2103

.

AUTORIZA O PODER EXECUTIVO A CONCEDER AUXÍLIO FiNANCEIRO À
APAE.

O Sr. Prefeito Municipal de Gaspar, Estado de Santa Catarina, no uso de suas atribuições
legais, previstas nas Constituições Federal e Estadual, e o que lhefaculta Lei Orgânica do

Município.,
Faz saber a todos os habitantes deste Município que a Câmara Municipal aprovou e ele

sanciona e promulga a seguinte Lei:
.

Art. 1". Fica o Poder Executivo autorizado a conceder auxflio financeiro à Associação de
Pais e Amigos dos Excepcionais - APAE de Gaspar, no valor de R$2.000,00 (dois mil reais)
mensais, destinado à construção da nova ala, a partir de janeiro de 2001 até dezembro de 2001.

Art. 20• As despesas decorrentes .desta Lei correrãopor conta de dotação própria e específica,
consignada no orçamento vigente da St'(cretaria da Educação, conforme especificado:

04. Secretaria da Educação
01. Secretaria da Educação
08.49.253.2.013000 - Apoio à Educação Precoce
3.2.3.1 - Subvenções Sociais.
Art. 30. A entidade beneficiada com os recursos financeiros previstos nesta Lei, sujeitar-se

á a prestação de contas diretamente.à Prefeitura Municipal de Gaspar, da correta aplicação
desses recursos, de acordo com os dispositivos do Decreto n° 35/86, de 10 de junho de 1986,
devendo os pagamentos, destinados exclusivamente à construção, serem comprovados e efetivados

por cheque nominal.
.

Art. 4°. Esta Lei entra em vigor na data de sua publicação, retroagindo seus efeitos a Iode

janeiro de 2001, revogadas as disposições em contrário.
.

Prefeitura Municipal de Gaspar, 16de abril de 2001

PEDRO CELSO zucm
Prefeito Municipal

Sempre com novidades
�i'
...
3-
3
2

5
Ó
8
4

9
9
Ó
3

8
9
4
4

jl tendemos
jlniversários,
reuniões,
batizados e

todos os tipos de evento.

Prefeitura Municipal de Gaspar, 16 de abril de 2001
.'

PEDRO CELSO ZUCHI
PrefeitoMunicipal

PREFEITURA MUNICIPAL DE GASPAR

LEI N°2104
AUTORIZA O PODEREXECUTIVO A REALIZARDESPESAS COM O EVENTO "3'

JEEPFES'f".
O Sr. PrefeitoMunicipal deGaspar, Estado de Santa Catarina, no uso de suas atribuições legais, previstas

nas Constituições Federal e Estadual, e o que lhe faculta Lei Orgânica doMunicípio;
Faz saber a todos os habitantes deste Município que a CâmaraMunicipal aprovou e ele sanciona e promulga

a seguinte Lei:
.

.

Art.T", Fica o Poder Executivo autorizado a realizar despesas no valor, de até R$ 3,000,00 (três mil reais)
com o evento "3' JEEPFEST", promovido pelo JEEPCLUBE DE GASPAR, a realizar-se no período compreendido
entre 16 e 18 de março de 2001, noMuniéípiode Gaspar.

Art. 2°, As despesas decorrentes desta Lei correrão por conta de dotação própria e específica, consignada no
.

orçamento vigente da Secretaria de Comércio, Indústria e Turismo,
Art. 30, Esta Lei entra em vigor na data de sua publicação, revogadas as disposições em contrário,

1·..-;· i:iM.A:,!I!i:.. •....� C/' "r�'�· �

Rua São José, 325 - Sala 1 - Centro - Gaspar

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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ROTA FAST SHOP
.

339-2129
9982-2559

,

> Decoração
>P

> Uma ampla linh
100 metros.

No LIMITE
c

Crédito para imóveis

de pagar
ALUGUEL

. ,:

Ligue la,

9962-6554
Crédito
R$ 16.145,00
R$ 21.353,00
R$ 27.082,00
R$ 32.290,00
R$ 43.227,00
R$ 48.435,00

Parcela

R$ 126,07
R$ 166,73
R$ 211,47
R$ 252,13
R$ 337,54
R$ 378,20 Compra, reforma e construção

Parcela Res. Ver contato

- Peças; - Mecânico; .,Lataria; ,� .

,

- AcessóriQs; - Rarot:5fisas
. �

/

Toda alinha de automóveis

-

&� f)oe4itU e� fta!í4 todM. M�,
.

&��4e··l·
/.)__ .1_ ...� e de ArW/MO�';A";4;t,

.

� -.
- .���

, .

."-'aca 1<�í�c � .

Vende-se
Terreno no loteamento São Pedro. Contato 9103-5535.

Vende-seVende-se
Um vídeo cassete, 4 cabeças.

Informações pelo fone
9112-0860 com Arnoldo.

Um terreno naMàrgem
Esquerdamedindo 15x30m

com duasJrentes com
calçamento, uma para Rua

Salvadore a outra para a Rua
Antônio Augusto Isensee.
Fone: 397-0059. Preço R$
19.000,00, livre de enchente.

Vende-se
Equipamento completo para
bar. Informações pelo fone

332-0561 com Arno.

Farmácia

CRISTOVAO
,

Medicamentos e Perfumaria em geral
Disque Farmácia 332-0579

Avenida das Comunidades, 160 - Gaspar/SC

fJ
CDL - GASPAR
Câmara de Dirigentes Lojistas
Rua CeI. Arisfiliano Ramos, 502 - Centro
89110-000 -Gaspar - Santa Catarina

.

Telefone: (Oxx47) 332-2599

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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n I

/���b I
fiI/is)l

� m���_�de�,l
Entrata 24)[ FIXaSI

�

Modelo/Ano

, 'CG 125 Titan 95
i, CG 125 Titan 96
CG 125 Titan 97
CG 125 Titan 98
CG 125 Titan 99

300,00
350,00
400,00
400,00
400,00

125,85
135.20
144,54
155.99
166,38

I CR
! Teneré

I Teneré
. Suzuki 1.100

I Crypton
.
Suzuki 1.100

! yz 125

98
99
90 (2 faróis)
95
98
90
91

8.000,00
5.000,00
6.000�OO
16�OOO,OO
2.400,00
12.000,00
1_.700,00

Procura-se
Malharias interessadas' em

.aplicações de transfer's,
com máquina de

produção. R$ 0,03 por
aplícação. Contato com

Giovani pelo fone
332-3696�

I

Vende-se
Umamoto CG Titan 2000.

I

Preço R.$ 1.100,00 de
I

entradamais 14 'prestações
fixas.Infonnações pelo fone
332-3490 comGuilherme.

I Barbada!

Vend.e--;Seum terrenomedindo
I 21.1DDm2, localizado na

R8t1ovia IvoSilveira,
prn.mno aCapela Santa

I
Luzia. Informações pelo fone

9104-4876•.

Vende-se ou Aluga-se
Casamista com 200m2

, IDcatizada naRua João
Krauss,44, transversal com,
LeopoldoSdtramm - Gaspar:
GraBde. Informações pelo

fone 332-0837.

Vende-se
Uma casamista de dois

pa'Viment(i)s�om 200m2, incluso
DlDa saila C0.ercial. Valor R$

35�OOn�OD. RuaAntônio
Zen.dr(i)B.� traasversal da Rua
PedreSimão. Informações pelo

fone 332-3762.

"COMPRA - VENDE - TROCA - FINANCIA

Seat Ibiza - 1.0 - 16 Vai. 2001 G Vermelho

Ranger - XLT - 4 Portas � Corript ,2000 D Azul

Camtnhão c/ Aberta - GMC/6100 2000 D Branco
Kadet GL 2.0 98 G Azul
F -1000 - Turbo - XL HSD 97 D Branca
Santana= 2000 ...c MI - Completo 97' G Cinza
Gol CLl1.6 96 G Branco
Monza GLS 2.0 EFI 96 G

"

Branco
Fiat - Fiorino - Furgão 95 G Branca
Corsa Wind 1000 95 G Vermelho

Logus Ctl1.8 c/ ar 95 G Branco
Monza GL 2.0 94 G Azul
Gol 1.8 2 portas 94- A Branco

Tempra 2;0 - 8 VaI. 2 portas -:- 93 G Cinza
Compl. com branco de courq
Tempraz.O 16 VaI. 4 por. - Compl. 93 G Preto

Imp/BMW 325 - Mecânica - Compl. 93 G Preta
Brasinca Passo Fino Compl. 88 D Preta
Gol-S .84 G Bege
Parati 1.6 85 A Branca
Santana CG 1.8 86 A Vermelho
Caravan Comodoro 86 A Cinza
Motoneta Agral SMC - Tchau - 50 OKm G Azul

Fone: 332-0692 .; Fax: 332-0697 - CeI. 9983-2211

Vende-se'
Um terrenomedindo 550m2
-localizado noBairro Poço

Grande-Margem
Esquerda.lnformaçõcspelo

fone 9112-0S60 com
,

Arnoldo.

Urgente
Vendo um computador'
Pentium 133MHZ,

completo. Preço R$ 650,00
com Carlos. Informações

9979-1540.

-

NAO PAGUE ALUGUEL NUNCA MAIS

Compra, construção ou .reforma de�óvel novo
ou usado (inclusive comercial) na cidade,
praia ou campo, ou compra de terreno

Ex: 60 Meses Ex': 140 Meses
R$ 21.288.84 -

R$ 32.192,88 c

R$ 43.096,92 -

R$ 63.866,52 -

R$166,23
R$ 251,31
R$ 336,52
R$498,70

R$ 5.192,40-
R$ 6.230,88 -

R$ 8.307,84 t:
R$ 10.384,80 -

R$ 82,43
,R$ 98,92
R$ 131,98

,

R$ 164,86

� :
,.

i
I

li
" .

I
.

..

I"
.

�

Bangalô
Imóveis Ltda

••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••
VENDE - CASAS

Bela Vista - Mista com 82,00m2 - 03 dormitórios - R. BernardinoA. Seaza - RS n5l!11]];
-Alvenaria com 250,OOm2 - 03 dormitórios, sendo O I sufte - RuaBomReliro-RS55miD;
-Alvenaria com 288,00m2 - 02 pisos - 04 dormitórios - Rua Iporã - RS 6511i1iJ.A<reilla!"","",;
Belchior - Alvenaria - semi-acabada - com 32,OOm2 - Rua José�tãoSo:m:s-IIelIdIIliIiJl1'CenllJrj,n-RS6mil;
-Alvenaria com 48;00m2 - 02 dormitórios - Rua Vida! Flávio Dias;
-Belchior Baixo, ao lado do Clube Locomitovas - R$ 18mil;
Centro - Alvenaria - alto padrão - totalmentemobiliada - com área tola! de 340,CíID:llJm2 -I-l[Jiscim n2xfi!6-Md'ormitórios, sendo 01
sufte - RuaDouglas Alexandre - Preço e condições à combinar - Terrenooom2.'J6J,1Wm2.
-Alvenariacom 2OO,OOm2, localizada na Rua Itajaí - 03 dormitórios sendoOI suite, Jlll!I&'i",,,,ufj,,,eiis;Ii:liDllirnúii<!los, aquecimento solar. -

R$IOOmil;
Coloninha - Alvenaiia com 145 ,20m2 - 02 pisos - 03 dormitírios - RuaFreiCllIlIllÍÍZiio-RS45 mmiII;;
Fígueíra - Alvenaria com 289,00m2 - 02 pisos + galpão com 135,00m2-RuaEr.!lllllcisroS. SdmIlci<ilElrl:-RS 55mil;
-Alvenaria com 465,OOm2-02 pisos- terreno com 1.232,00riJ2-03 dormiliíri",,-s�m Sl!IáiI!o:-RmnCerenaDelandréia. R$180
mil;
-Alvenaria com 261, IIm2 - semi-acabada - 02 pisos - RuaVitófioAnacletoCamiI'm!ro-RS85mmiII;;
GasparMiril!l-Alvenariacom-130,OOm2-03dormitórios+02sa1as�s-im:I.�KlI:rnss-RS22mil;
Gasparinho _ Alvenaria com n,OOm2 - 03 dormitórios - R. JúlioTestooi - .R$15mmi1;
Dhota - Alvenaria com 73,OOm2 + terreno com 1. I27,35m2 -tipopequenosíiio-Rm.G1!IIiiIIro!mnnlClOOBmckveld-Dhotinha - R$
32mil;
-Alvenaria com 84,OOm2-03 dormitórios - R. AnaCarolina Lessa- llho6nila-R$ Bmni];
Margem Esquerda - Prédio de Alvenaria - 02 pisos - com 240,OOm2-R.Fedro Siimrr<m - RS 41$mni];
-Alvenaria com 112,OOm2 - 03 dormitórios - RuaRicardo Stanke - RS 35mil;
-Alvenaria com I98,00in2 - 02 pisos - nova - 04 dormitórios, sendoO I ,suíle-Rm.l.aigoa \'eJnnndJhm - RS55mil;
-Prédio de Alvenaiia - 02 pisos, com 288,OOm2 - Rod. Br470-RS 95mil;
. Alvenaria com 130,OOm2 -,03 dormitórios, sendo 02 suftes - Rua InêsSaI!cl-RS:ro lIIIIÜ:
R Santa Terezinha - Galpão com 3l2,OOm2 - Rua Ivo Testoni - RS 20mil;
-Alvenaria - nova - 02 pisos .:com 140,OOm2 -02 dormitórios - Rua IvoTesIomIi -.R$40mniiI:

B. Sete de Setembro - Prédiode Alvenaria -02 pisos - semi-acabado. com 11IO,,00m2.c.Rlma!M>msGmlis-RS50mil;
-Alvenaria com l44,OOm2-03 dormitórios + kitinete-RuaManoelBiuemoomt-RS35mJ.. A<reiIIa! IIm!:aporsítio; ,

-Mista -02 pisos - 04 dormitórios - Rua AngelinaMotter - R$ 22mil;
-Alvenaria�a!to padrão -com 6OO,OOm2 -03 suítes. Mobiliada, piscioa-Rua� 1'ireço':<"llIIoIiÇões a combinar.

VENDE - 'fEIlRENIOS
Bela Vista - Rod. Jorge Lacerda com l.098,OOm2-R$ 38mil;
Centro - Rua 31 de Julho.com 828,58m2, contendo 01 prédioemCOD.strnção-RSfiOmiI;
Figueira - Rod. Jorge Lacerda com 2.024:32m2. R$ 120mil;
-PrõximoRod. Jorge Lacerda, terreno com 450,OOm2 - preços: R$ 7.500,00 aRS lo.ooo..ooa.fuJ;
-RuaCerenaDelandreia com 2.700,OOm2- R$ 55mil;
Margem Esquerda - Rua,Francisco Lenfers com 300,OOm2-R$ 6.500,00;
-RuaNiterói com 500,00m2, contendoOficinaMecânica completa (gaIpãó,�e��]R$ ,I30mil;
-Loteamento Esperança � vários lotes com financiamento direto;
-Rua Lagoa Vermelha com 390,OOm2-R$ 8mil;
B. Santa Threzinha - Loteamento "Por do Sol" com 607,3Sm2-R$ 9mil;
Coloninha - R. Eva!doGaertner com 835,00m2 - R$ 20mil;
. Rua AmoldoKoch com 464,OOm2 - R$ 10mil;
-Rua Sílvio João Zimmermann com 356,50m2 - R$ 8mil;
-Rua Imbituba com 2.368,00m2- R$ 30mil;
B. Sete de Setembro - RuaManoel Bittencourt - Fundos - com 526,OOm2-R$16mi1;
-Rod, FranciscoMastela - Fundos do'Hotel- com 390,00m2-R$ 13mil;
-Rua EduardoHeinig com 592,OOm2'- R$ 12 mil:
-Rua AngelinaMotter, com 32l,25m2 - R$ 6mil;
Rod. Jorge Lacerda - Terreno com 3.397,OOm2-em frente aoGioásiode�.I<li"Hllns;S'am!Iim-RS50mil;
-Terreno com 3.192,OOm2 - próximoGinásio de Esportes - R$ 25mil;

Av. das Comunidades, 3'10 - Sala 202 - Centro - Gaspar - Fone: ,332-1074
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DOIS TOQUES
por Renato Zimmermann

rzesportes@bol.com.b

Premiação'
A Federação Catarinense de

Motociclismo, premiou no último dia
11 os melhores de 2000. Jhonatan
Batista recebeu o troféu M' vice

Campeão Estadual de Super Cross,
no Motocross o piloto ficou com a

Quarta colocação. Rhenan Batista
terminou a competição de Super
Crossern Quarto lugar, enquanto que
no Motocross o piloto conquistou a

Quinta colocação no estadual.
Este ano promete sermelhor!

Motocross
Os pilotos gasparenses participam

no próximo Sábado da 3a Etapa do
Catarinense de Super Cross que será
realizada em Rio Negrinho e no

domingo viajam para Rio Fortuna
onde disputam a 2a Etapa do
Catarinense deMotocross.

Vamos em frente!

Convocada para seleção
A atleta .Greci Natasha Maba,

gasparense que joga pelo Blu Valei!
Furb foi convocada para integrar a $

Seleção catarinense de Vôlei Infanto
Juvenil. Greci se apresentou Segunda
feira em Brusque, onde a seleção está
treinando. Amanhã a delegação viaja
para Belo Horizonte, onde disputa
entre os dias 22 a 28 de abril o

Campeonato Brasileiro.
A menina segue os passos do pai,

um dos maiores atletas gasparenses,
João Carlos Maba.

Sucesso!

Torneio IOde Maio
Já estão abertas as inscrições para

o torneio de l" de maio do Tupi.
Informe-se pelos fones: 332-1477 /

331-2828/332-0783. As inscrições
estarão abertas até o dia 24 próximo,
as vagas são limitadas.

Forme sua equipe e inscreva-se!

Frase: "Não se pode ignorar
tudo o que feito no esporte até

hoje". (Marcelo Schramm. Diretor
técnico do Basquete do G.E. C.

referindo-se à falta de apoio ao

esporte).

MalhasAlex é campeã no futsal
RZIMMERMANN

Em noite de festa, a equipe do
Malhas Alex conquistou o título do

Campeonato de Futsal Gaspar 67 Anos.
O bom público que compareceu no

Ginásio João dos Santos vibrou e torceu

muito pelo quinteto gasparense ....

A equipe entrou em quadra sob uma
chuva de fogos de artifícios e logo a um

minuto Cleber abre o marcador para o
time gasparense. Aos quatro minutos
Erron empatá a partida. O Malhas Alex
ainda amplia no primeiro tempo, com
Adilson numa jogada espetacular, e

fecha a etapa inicial na frente do
marcador, 2 a 1.

O segundo tempo foi mais tranqüilo.
Ao primeiro minuto de jogo André

amplia para o Malhas Alex e aos seis
minutos novamente Adilson fez 4 a 1.

Jogando fácil e com o coro de olé, o

RZIMMERMANN

A Escolinha do Clube Atlético Tupi
aproveitou o feriado e foi à Brusque
para compromissos pela Segunda
rodada do Regional dos Pequenitos.

Jogando na Categoria Infantil a

equipe gasparense saiu na frente Aos
20 min'utos do primeiro tempo,
Emerson abre o marcador. O empate
do Brusque veio aos 30 minutos do

segundo tempo. Final Brusque 1, Tupi
•

1.

Celso Nicodemos, considera um

bom resultado, "Levando em conta que
estamos no início da competição, o

empate fora é um bom resultado",
justifica o treinador.

Pela categoria Mirim, o Tupi foi
derrotado pelo placar de 5 a 1. A

desvantagem do Tupi se deu já no início
da partida, com uma equipe d� est<�ura
bem maior do que a do Inaio. O

Brusque foi bem mais decidido em

campo e foi logo marcando. Segundo
Celso, a equipe procura reforços para
os próximos jogos, "Devemos melhorar
no decorrer da competição, para a

próxima rodada.já contamos commais

time gasparense faz 6 a 1 no placar. O
Caçadores Pneus, no desespero ainda
fez mais dois gols, mas já não havia

tempo para mais nada. Final Malhas
Alex Campeã 6, Caçadores Pneus, vice
3.

, ParaAdilson, o grande deStàqu� da
equipe'campeãna'final, Ó campeonato
fui muito disputado, "Nós jogamos
juntos há muito tempo,'prevaleceu a

união da equipe" ..

Marciano, técnico da equipe
Caçadores Pneus, considerou o jogo
difícil, mas acha que sua equipe poderia
ter rendido mais, "o adversário estava
determinado e nos desligamos em

quadra, o resultado não poderia ser

diferente", finaliza C;dirigente.
O Malhas Alex ainda levou o troféu

de artilheiro com o pivô Rodrigo da
Silva.

Celso: "a-equipe busca reforço"
um reforço", avalia Celso que ainda

pode inscrever três atletas no mirim.
Pela Categoria Pré-Mirim, os

meninos do Treinador Freitas não se

deram bem e foram derrotados pelo
elástico placar de 12 a 2.

A comissão técnica está de olho na

competição do Moleque Bom de Bola,
atrás de revelações.

O próximo compromisso do Tupi é
neste final de semana, quando a equipe
recebe o Guabiruba E. C. em casa.

Alison: destaque da final

FESPORTE anuncia
sede dos jogos

.1Gl:.L..��2�'---...;...._�'---'---.-.:.L-"'--'---"';""_�
_ .. _ _ ..

RZIMMERMANN

Em entrevista coletiva, o Diretor
Geral da Fesporte, Pedro Bastos,
anunciou os prováveis locais para os

principais eventos do ano eo calendário,
que inclui como novidades, a Olimpíada
Estudantil de Santa Catarina (OLESC),
em substituição aos Jogos Escolares, e à

·

·Meia Maratona Internacional.
O Jogos Abertos está previsto para o

município de Itajaí, de 31 de outubro a 9
de novembro, ficando São Bento do Sul
com a sede dos Joguinhos Abertos de
Santa Catarina, de 06 a 14 de setembro,
e Criciúma com a Olimpíada Estudantil,
de 17 a 24 de julho. Estas datas ainda

dependem da confirmação por parte da
FESPORTE, em acordo com os

municípios.
Outra novidade para a temporada é a

criação da edição feminina do Moleque
Bom de Bola.

A Meia Maratona Internacional de
Santa Catarina vai substituir a Corrida

·

de Santa Catarina, e será realizada em

Florianópolis, em novembro, data em que
se comemora o aniversário do Estado.

Na ocasião foi entregue o regulamento
destes eventos com as alterações
promovidas pelo Conselho Estadual de
Desportos. As principais alterações
ficaram por conta dos Jogos Abertos de

·

Santa Catarina.

RÚA ALBERTOF'RANCISCO JUN�E
....................................................................................................................................................................................; .. : "

-

�
: .
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FalIa de apoio'ameaça o basquete

Sem definição, equipamento continua parado

RZIMMERMANN

A modalidade que vinha sendo

desenvolvida no Gasparense Esporte

Orlando Saulo dos Santos, O'
Nego Lando como é conhecido,
teve sua passagem pelo esporte
Gasparense. Jogador de futebol

do clube Atlético Tupi nas
décadas de 50 e 60, contribuiu
para a história do esporte

Gasparense. Tem o sonho de um

dia ver o Clube Atlético Tupi
conquistar o título da Segunda
Divisão. Por sua trajetória e suá

dedicação, nosso atleta
conquista seu 'espaço na Galeria

do Atleta.

_ Clube,já foi motivo demuito orgulho
para o esporte gasparense.por aqui já
estiveram a Seleção Brasileira e

.......= =. . = = .

.................. _ __ _ ';; �

Uruguai Juvenil, Pit Cotinthians,
Flamengo, DharmaFranca entre outras
equipes nacionais e internacionais.

Gaspar conquistou um título

Estadual, na categoria infantil em 98.
Por falta de apoio, muitos dos

atletas se transferiram para outros

clubes do Estado e para São Paulo.
O basquete representa Gaspar nos,

Joguinhos Abertos de Santa Catarina,
o

.

qual já' conquistou o vice

campeonato, nos Jogos Abertos de

Santa Catarina, tendo como quinto
lugar suamelhor colocação, além dos

Jogos Escolares-de Santa Catarina.
A Viação Verde Vale, qut?

patrocinava as equipes do Clube em

2000, retirou o apoio. Segundo Jair

Bogo, Diretor da Empresa, "Estamos
passando por problemas financeiros,

RZIMMERMANN

Natural de Itapema, Orlando Saulo
dos Anjos; nasceu em 25 de maio de
1938.

Mora em Gaspar desde os sete anos

quando seu pai veio para trabalhar na
estrada de ferro da Rede Ferroviária
FederaL

Quando freqüentava os bancos de
escola, logo foi apelidado de Nego Lando,
apelido com o qual é conhecido até hoje.

Começou a jogar futebol nas

categorias de base do Clube Atlético

Tupi.
Companheiro de Coti, Vicente, Ninha,

Mazinho, Alóis e muitos outros da época,
conquistou os títulos em 56 e 57 e foi
também Campeão do Torneio Oscar
Gustavo Krueger em 1964.

Orlando começou a trabalhar desde

o que nos obrigou a decidir pela não

renovação do contrato pará este ano",
argumenta Jair que descarta a hipótese
de voltar a ter umaparceria com o Clube
no futuro.

Marcelo Schramm, Diretor Técnico
do Gasparense, semostra frustrado com
a falta de incentivo que vem sendo dado
ao esporte e asmodalidades que durante
muito tempo vem representando o

Município. "Querem criar projetospara
o esporte e esquecem que em Gaspar
já existe esporte, isso não pode ser

ignorado, o que falta é apoio" finaliza o
Diretor.

A diretoria da APAB - Associação
de Pais e Amigos do Basquetebol, deve
se reunir nos próximos dias, quando
deve ser decidido o futuro dobasquete
gasparense .

cedo. Aos 15 anos trabalhava na Açu
Ltda, na qual permaneceu por dez
anos.Teve passagens pela ,Cia Hering,
Ceval e se aposentou trabalhando na

-

Metalúrgica Turbina,
Casou-se com Geni Alba dos Anjos

em 1962,e teve oito filhos: Djalma,
Rosélia, Maria Goreti, Márcia, Edvilson,
Adriana, Kátia e Orlando Júnior.

Hoje em dia auxilia as escolinhas do

Tupi quando em viagens, exercendo a

função de massagista.
Orlando Saulo dos Anjos, é viúvo,

aposentado, mora em Gaspar no Bairro'
Figueiras e colabora com as comunidades,
vendendo rifas no dentro da cidade.'

Tem o sonho de um dia ver o Tupi
conquistar o título da Segunda Di visão e

segundo ele, um garoto para se dar bem
no futebol tem que ser honesto, estudar e
ser disciplinada.
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